



Regierungsratsbeschluss vom 05. April 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung Sapa; Projekt: Bewahrung und Valorisierung der Archivbestände des Vorstadttheaters Basel

P220379

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung Sapa für ihr Projekt zur Bewahrung und Valorisierung der Archivbestände des Vorstadttheaters Basel (2022 bis 2024) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 30'000 mit der Auflage, dass zum Abschluss mindestens eine Veranstaltung in Basel-Stadt geplant werden soll, welche der breiten Öffentlichkeit Gelegenheit gibt, das Archiv kennenzulernen.

Begründung

Der Regierungsrat hat der Stiftung Sapa für ihr Projekt zur Bewahrung und Valorisierung der Archivbestände des Vorstadttheaters Basel einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 30'000 bewilligt. Das Vorstadttheater wurde 1974 unter dem Namen «Theater Spilkische» von Ruth Oswald und Gerd Imbsweiler gegründet und existiert seit 1999 als «Vorstadttheater Basel». Als erstes professionelles Kinder- und Jugendtheater in der Schweiz machte es sich bald mit eigenen Stücken einen Namen. Die Archivierung wird 2024 abgeschlossen sein und würdigt die Pionierleistung lokaler Kulturschaffender für richtungsweisende Themen wie Kinder- und Jugendtheater, Freies Theaterschaffen und Vermittlung im Theater.

